

Penerbitan harian ini diusahakan :  
Persekotoean „WASPADA” Medan  
Ketoea Oemoem :  
MOHAMAD SAID — Medan  
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan  
Pentjikat Sjarikat Tapanoeli Medan  
Isinja diloran tanggungan pentjikat

# WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA :  
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4  
Poesat Pasar P 126 — Medan  
Harga etjeran f 0.50 selembur  
Langg. f 10.— sebin (ambil sendiri)  
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris  
Sedikitnja 1 x moeat 5 baris

## 15 PEMBESAR POELANG DENGAN PESAWAT AUSTRALIA

Jogja, 28-10.  
Pembesar2 Indonesia disini meroendingkan hari ini tentang perseoedjoean Belanda terhadap permintaan pihak Repoebliek yang dimadjoekan dengan perantaraan komisi konsol soepaja kepada 15 orang pembesar Repoebliek dibenarkan poelang ke iboe kota.  
Tentang pengangkoean kelimabelas orang pembesar ini meroeroet mereka, moengkin pemerintah Australia bersedia menjedjikan kapal terbang.  
Djoega anggota delegasi Dr. Tjoa She Kin beserta isteri dibenarkan berangkat ke Jogja.  
— (Antara).

# KOMISI - 3 PAGI INI TIBA DI JOGJA

Dr. A. K. Gani, Mr. Tamsil dan Dr. Tjoa Sik len djoega toeroet berangkat keiboe kota Repoebliek

Djakarta, 29-10.

Menoeroet radio Belanda di Djakarta, pagi ini rombongan Komisi-3 telah berangkat dengan kapal terbang ke iboe kota Repoebliek Indonesia, Jogjakarta.  
Sebagai telah dikabarkan, toeroet dalam perangkatan itoe, Dr. A.K. Gani, Mr. Tamsil dan Dr. Tjoa Sik len.

DJAKARTA, 28 Oktober.

Komisi Tiga Negara telah mengadakan sidang jang kenam di Djakarta pagi ini.

Komoenike jang sesoedah sidang itoe dikeloarkan menerangkan, bahwa komisi telah meremboekkan tentang poesoan jang diambil dalam sidang jang ke-lima malam jang laloe oentok berangkat keiboe kota Repoebliek, Jogja, pada pagi hari Raboe goena mengadakan pembittjaraan dengan pemerintah Repoebliek tentang menentokan daerah netral oentok tempat beronding jang dapat disetoedjoei.

Didalam komoenike jang dikeloarkan belakangan hari ini di oemoekkan bahwa wakil perdana menteri Dr. A.K. Gani, dan wakil menteri loear negeri Mr. Mohd. Tamsil dan anggota delegasi Indonesia dalam perondingan2 jang akan datang dengan Belanda, Dr. Tjoa Sik len, akan toeroet ke Jogja. Dr. A.K. Gani dan Tamsil beloem pernah pergi kedaerah Repoebliek semendjak „gerakan kepolisian” dimoelai tanggal 21 Djoeli. Setelah beberapa lama ditahan di roemah mereka dimerdekan kembali setelah „gerakan kepolisian” dimoelai dan selama itoe mereka berada di Djakarta, dan kepergian mereka ini ke Jogja adalah koendjoengnja jang pertama sekali setelah „gerakan kepolisian” tersoedjoei. — (Aneta).

Wartawan djoega toeroet.

Seteroesnja komisi djoega menjedjikan tempat oentok bebarapa jang wakil pers dikedoek kapal terbang jang akan menoedjoe Jogja.

Komisi akan tinggal di Jogja hanya satoe hari jadi bermalam disana dan hari Chamis kembali lagi ke Djakarta.  
— (Aneta).

## KENAPA INDONESIA TI-MOER TOEROET?

Jogja, 27-10.

Djoeroe bitjara kementerian penerangan Repoebliek Indonesia hari ini mengoelas kabar2 angin dari pihak Belanda berkenaan dengan perondingan Indonesia-Belanda jang akan datang bahwa wakil2 dari negara Indonesia Timoer dan lain2 daerah jg diperintahi Belanda akan toeroet.

Djoeroe bitjara itoe mengatakkan semendjak toemboeh persengketaan Indonesia — Belanda hanya 2 pihak jang terpaot jaitoe pemerintah Repoebliek Indonesia dan pemerintah Belanda, sebagai diboektikan dari penanda tanganan naskah Linggardjati dan djoega oleh Dewan Keamanan UNO. Ia menerangkan lagi bahwa wakil Indonesia Timoer ditolak boeat toeroet berbitjara di Dewan Keamanan UNO karena Indonesia Timoer dipandang tidak tersangkoeat dalam pertikaian jang sekarang.

Dikatakan poela, djika „pemerintah negara Indonesia Timoer” masih merasa djoega jg ia ada berkepentingan, maka merek telah diwakili oleh pemerintah Belanda.

Selandjoetnja diterangkan, bahwa pem. Repoebliek pada batinja merasa dalam perondingan jang akan datang menjadi wakil bangsa Indonesia jang diam didaerah2 jang didoek doeki Belanda seperti Kalimantan, Soelawesi, Maloekoe dan Soenda Ketjil, jang mana sedjoemlah besar dari rakjatnja mentjintai kemerdekaan pe-roeh.

Sebagai penoetoe dia mengatakkan, „presiden Soekarno mengatakkan bahwa Repoebliek Indonesia dibentoek atas kemoesian seloeroeh bangsa Indonesia jang tinggal disantero goe-goesan poelau2 Indonesia, doeloe Hindia Belanda, dibawah djadjahan Belanda.”

— (Reuter).

## SJAHRIR MENOEDJOE POELANG

Jogja, 28-10.

Dengan rasmi diperoleh kabar, bahwa doeta besar Repoebliek Indonesia Soetan Sjahrir telah berangkat dari Paris menoedjoe Timoer Djoeh.

Beloem lagi diterima kabar apa kah beliau akan berkoendjoeng doeloe ke Cairo ateu langsoeng terbang menoedjoe New Delhi.  
— (Reuter).

## SEKITAR SOAL KOERSI :

### PSII bersedia menjerahkan Koersi Kementerian Dalam Negeri

P.N.I. MENOENGGOE KEDATANGAN Dr. A.K. GANI

JOGJA, 28 Oktober.

Diperoleh kabar dari kalangan2 jang lajak dipertjajai dari P.S.I.I. bahwa partai tersebut bersedia oentok menjerahkan koersi kementerian dalam negeri jang kini dipegang oleh ketoea nja sendiri jaitoe toean Wondamiseno oentok memoeoehi toentoetan dari Masjoemi soepaja tertjegah djalan boentoe dalam pembittjaraan jang sedang berlakoe tentang perobahan kabinet diatas dasar2 kebangsaan jang loeas.

## Roes menang bathin

PENGHASOET2 PERANG MESTI DIHOEKOEM

Lake Success, 28-10.

Komisi Politik dari UNO batinja membenarkan Roes karena komisi menjalahkan segala bentoek saranan perang meski dimana dipjoempai.

Komisi jang dihadiri oleh semoea 57 anggota, memoetoeskan dengan 56 soera lawan nol boeat menjetoedjoei resoloesi menghoeoem saranan perang dan meminta kepada semoea pemerintah mengoesahkan soepa ja diperbanjak siaran2 tentang damai.

Perseoedjoean itoe sebenarnya tidak seroeapa dengan oesoel Roes jang menjeboet Amerika Serikat, Turki dan Joenani sebagai poesat dari saranan perang baroe.

Tetapi Amerika menentang perseoedjoean itoe karena sembarang resoloesi jang mengenai saranan perang djika diterima komisi bakal ditafsirkan di Eropa bahwa toedoehan Roes terhadap orang2 Amerika jang terkemoeka memang benar menghasoet2 perang.

3/2 djam lamanja ditjari perseoedjoean dan sebanjak 13 kali poela dipoengot soera.

Amerika, merasa dirinja akan kalah benar djika diperpan-djang melawan sekalian matjam perseoedjoean, achirnja dengan rasa berat bergaboeng dengan Roes dan anggota lain2 dalam pemoengoetan soera jang penghabisan. Semoea anggota, ketjoeli Haiti jang tidak hadir menjatakan setoedjoe.

Inilah kali jang pertama negara2 ketjil memaksa Roes dan Amerika, jang biasanja bertentangan dalam segala soal, mengambil djalan tengah.

Moela2nja Roes menjaboet bahagian dari resoloesinja jang menoedjoe Amerika, Turki dan Joenani sebagai penghasoet perang. Komisi kemoedian menolak resoloesi Roes dengan mengadakan pemoengoetan dari sebahagian kelain bahagian.

Soera2 jang dipoengot adalah 23 lawan 18, 29 lawan 18, 29 lawan 18, 42 lawan 6 dan 40 lawan 7.

Karena hasil pemoengoetan

— (UP).

## SOAL INDONESIA DALAM DEWAN KEAMANAN :

# Palar mengemoekakan pentingnja oesoel Sovjet diterima

„Soal Indonesia sebagian dari masalah Asia. Asia menoentoet kedoeoekan didoenia” — Palar.

LAKE SUCCESS, 28 Oktober.

Wakil Indonesia, sdr. L. N. Palar, meneroeskan pedatnja, dimana ia mengadjoerkan soepaja diterima oesoel Sovjet jang menghendaki pemoeroan tentera kedoea pihak kegaris demarkasi sebeloem toemboeh permoesahan.

Beroelang2 ia menjatakan, bahwa Repoebliek Indonesia bersoenggoeh2 soedi menerima bantoean dan pengawasan internasional dalam menjari penyelesaian persengketaan Indonesia — Belanda.

Ia menawarkan kerdja sama sepenoeb2nja dengan Komisi-3 dari Dewan Keamanan.

Ia menjajin bahwa pihak Repoebliek saenggoe menjaga keamanan danketenteraman didaerah jang ditinggalkan Belanda, kalau oesoel Sovjet diterima.

Setelah menjaboet isi la-poeran komisi konsol, dimana terdapat kenjataan bahwa soekanoel Belanda masih madjoe teroes walaupun soedah diperintahkan „cease-fire”, maka Palar laloe berkata :

„Inilah satoe tjonto dari kedjelekan iman Belanda jang berkependjangan”.

Kemoedian ia bertanja :

„Adakah lagi terdapat boekti lebih baik dari kemoengkinan hebatnja kesoekaran penderitaan Indonesia sesoedah ditanda tangani Linggardjati bersama Belanda, ig roepanja tuk saenggoe menawan nafsoenja oentok menafsirkan sendiri setjara pintjang?”

„Tidaklah dapat dilemahkan toedoehan jang menjatakan bahwa karena pentafsiran Linggardjati setjara pintjang sendiri jang menjebakkan pertempoeran sendjata berketjamoek di Indonesia”, katanja.

Seteroesnja Palar menjalahkan Belanda jang soedah menjelamatkan „Linggardjati jang di batakannja”, dan katanja : „Di sini perloe ditegaskan, — mengakoe atau tidak terserah pada wakil Belanda sendiri, — bahwa kalau ada dibittjarkan disini soal perdjandjian Linggardjati boeklanlah dimaksoed perdjandjian sebenarnya jang dibatakannja, tapi adalah perdjandjian Linggardjati menoeroet tafsiran pintjang itoe, dan inilah jang akan diteroeskannja sebagai program politiknja terhadap soal Indonesia”.

Palar melandjoetkan lagi, oentok menjelaskan pada Dewan, bahwa katanja, „memang njata kalau dilihat dari aksi Belanda jang pintjang tentoe dirasakan apa sebahnja bangsa Indonesia tidak jakin pada niat niat Belanda jang baik oentok menjoesoen negara Indonesia Merdeka jang berdaulat di Indonesia”.

Katanja, „orang Indonesia telah dapat peladjaran apa artinja tafsiran Belanda tentang Linggardjati jang pintjang terhadap kami” dan ia meminta Dewan „mentjari oepaja soepaja Belanda djangan menafsirkan setjara pintjang perintah „cease-fire” dari Dewan agar „prestige” Dewan djangan mero-sot”.

## KERINGKASAN DEBAT KEMARIN

Pembittjara I, wakil India, Pillai, membantah oesoel Australia, Inggeris, dan Amerika, tapi menjokong oesoel Sovjet. Ia berpendapat, bahwa mengadakan garis demarkasi baroe berarti langkakah soeroet, pada hal pelanggaraan „cease-fire” vica satoe pihak soedah sampai 3 boelan.

Pendiriannja: sama2 moen doer kegaris sebeloem 21-7.

Pembittjara II, wakil Indonesia, Palar, sekali ini dengan terangkan menjokong oesoel Sovjet, soenggoehpoen sokongannja itoe tidak berarti mengoerangi toentoetan Repoebliek.

Blokade Belanda terhadap makanan dan obat2an kedaerah Repoebliek, ditjelanjaja.

Pembittjara III, wakil Amerika, Warren Austin, merobah oesoelnja doeloe.

Oesoelnja doeloe, menjoe-roeh doea pihak beronding sendiri oentok menetapkan garis demarkasi. Dalam pada itoe diperintahkan pada Komisi-3 membimbing oesaha itoe.

Oesoelnja sekarang, memerintahkan pada Komisi-3 melarang Belanda dan Indonesia madjoe lebih dari garis tanggal 4 Agoestoos.

Dalam lapoeran Komisi Eonsol jang 70 halaman tabulnja itoe, ada terdapat kenjataan bahwa roepanja Belanda masih madjoe sesoedah tanggal itoe.

Apakah lantaran ini maka Amerika menggeser pendirian sedikit, wallahoelam.

Debat oendoe sehari, sebah maoe „menanti” lain2 resoloesi kaluar2 ada, dan menantikan siapa2 lagi ingin bitjara.

Roepa2nja pangoeng terboeka teroes.....

sia, kalau Dewan maoe membantoe, perloe diambil sesoetoe kepoetoesan. Menoeroet apa jang dia lihat dipeta boemi jang disediakan Dewan, roepanja tidak ada batas di Indonesia. Roepa2nja tak ada garis jang tertentoe dan soekar mengartikan peta2 itoe. Sebegitoe djoeh berkenaan dengan Dewan pada pikiran Austin tidak bidjak djika diambil resoloesi pada hal keadaan militer sangat koesoet. Karena itoe ia berdiri pada resoloesinja jang dikemoekakannja. Tetapi begitoepon, sebak2nja ialah menjerahkan hal ini kepada Komisi-3 jang kini soedah ada di Indonesia.  
— (UP).



IKLAN

HARIAN :

„MERDEKA”

Soeara seloeroeh bangsa Indonesia jang hendak tetap merdeka

Akan menerima agentschap dan langganan lagi diseloeroeh Noesantara moelai tanggal 1 November 1947.

Harga langganan f 7.— seboelan. Pembayaran dimoeka. Agen2 soepaja minta sjarat2 kepada:

Tata Oesaha : Molenvliet Timoor 9 DJAKARTA

Toko Pantasi

Djalan Tjong Yong Hian 23 Medan

Satoe-satoenja toko petji tempahan jang soedah terkenal. Sedia segala matjam sepatoe, selop model baroe dan kain2. Menerima tempahan petji dari segala matjam beledroe dan potongan.

Oentoeik saudagar dikira harga pantas. Menunggu dengan hormat.

BERITA KELOEARGA

Kami semoea dalam selamat :

- 1. Amar Pane, menteri djoeroerawak.
2. V. Johanna br. Loebis.
3. Lamria Pane.
4. Moetiara Pane.
5. Togaoehoem Pane.

Alamat lama: R. Perobatan — Galang.

Alamat baroe: R. Perobatan - L. Pakam

L. Pakam, 29 Okt. 1947.

Sekolah Agama dan Kebangsaan MOEHAMMADIJAH.

Masih menerima moerid boeat :

- a. Boestanoel Atfal (Frobel)
b. Rendah Oemoem kl 1 - VI.
c. Ibtidajiah (sore) boeat anak perempoean.

Kepada kaeom Moehammadijah diharap sangat memasoekkan anaknja di :

Dj Kamboedja 3.

nggoean :

„SIASAT”

(warta sepekan)

bersemangat Repoeblikan terbit di Djakarta.

Harga etjeran f 1.— (seperti di Djakarta).

Di loear kota dapat dikirim dengan pos.

Agen djoelal :

MISAN b/a Tataoesaha

„WASPADA”, 126 Central Pasar Medan

PESANLAH SEGERA, DIJITAK TIDAK BANJAK.

- 1. Drs. MOHD. HATTA, Penunjuk bagi Rakjat dalam Hal Ekonomi, tj. ke-3 (diperbaru), f. 8.50, ongkos kirim f. 0.75.—
2. Ch. C. ADAMS, Islam dan Modernisme di Mesir, di-Indonesiaikan oleh Ismail Djamil, f. 8.50, ongkos kirim f. 0.75.—

Daftar harga dikirim kepada jang meminta dengan pertjoema. „TINTAMAS”, Kramat 60. DJAKARTA.

Kematian Oscar Brodski

Oleh : R. AUSTIN FREEMAN (Di-Indonesiaikan setjara ringkas)

OSCAR BRODSKI, seorang saudagar permata, telah sesat waktoe hendak pergi kestasioen Badsham. Ia ketemoe dengan

SILAS HICKLER, seorang pentjoeri, jang mengadjak dia keremah dan menjadikannya sama2 kesetasioen. Sesoeah saudagar itoe didjamoe makan biskuit dan minoem whisky, ia dipoekoel dengan besi dan kemoedian moeloetnja disoembat dengan kain, hingga ia mati lemas. Sesoeah itoe maitnja ditaroh diatas rel kereta api; lantas mait itoe dilindas kereta api hingga kepala bertjerai dari badan.

BOSCOVITCH, dengan siapa Brodski berdjandji sama2 belajar, menjaksikan kematian Brodski itoe, dan ketemoelan berdjoeempa di Badsham dengan

Dr. THORNDYKE, seorang ahli tabib dan djoeroe-siasat, menerangkan kepada beliau soepaja djoesoet. Dari penjelidikan pada moeloet dan lidahnja, njata Brodski mati karena tak bisa bernapas. Sepatoenja menandakan jang ia tidak berdjalan ke rel kereta api.

Mr. JERVIS, adalah pembantoe Dr. Thorndyke dan pentjate tjertta ini.

RIBOET DIBALAI RENDAH INGGERIS

Lantaran perkawinan Prinses Elizabeth j.a.d.

London, Okt.

Dengan dihadiri oleh perdana menteri Inggris, Clement Attlee dan toean Churchill, Balai Rendah Inggris telah menerima mosi oentoeik menjampaijan oetjapan, selamat kepada Baginda dan Ratoe Inggris serta Prinses Elizabeth berkenaan dengan perkawinan jang akan datang dari Prinses tersebut.

Setelah Attlee dan Churchill mengadakan pedato, maka wakil Komoenis William Gallancher menerangkan bahwa ia sangsi2 apakah perkawinan jang akan datang itoe lantaran tjinta karena dia masih ingat bahwa seorang paman dari Prinses Elizabeth mempoenjai riwayat tjinta, sehingga kehilangan mahkota.

Keterangan wakil Komoenis ini menimboelkan banjak protes dari anggota2 lainnja, akan tetapi William Gallancher berkata seteroesnja :

„Saja tidak bisa loepa bahwa pada hari pengemoeman pertoenangan Prinses itoe, riboetan2 warga negara, Komoenis, Sosialis, dan kaeom boeroeh Joenani dilemparkan kedalam tahanan oleh pemerintah reaksioner di Joenani”.

Wakil Boeroeh John Megovern jang berpedato setelah wakil Komoenis itoe, menerangkan :

„Pedato tersebut soenggoeh2 tidak patoet. Makin banjak saja melihat keloearga keradjaan Merah di Moskow, semakin saja per tjinta bahwa keloearga Radja Inggris masih tetap disajangi oleh rakjat Inggris”.

11 Gangster Tionghoa dihoe-koem mati

39 ORANG MENDAPAT HOEKOEMAN BADAN.

(Oleh : Djoeroe warta istimewa kita di Singapoera)

Sebelas orang Tionghoa telah didjatoehkan hoekoeman mati dan 39 orang lainnja, diantaranya seorang Inggris dan Amerika, masing-masing telah dikenakan hoekoeman badan di Singapoera setelah dikeloearkan oendang2 tidak boleh memakai sendjata.

Menoeroet pengemoeman rasmi hoekoeman mati jang pertama telah didjatoehkan kepada seorang Tionghoa jang memakai sendjata dan ditangkap boelan Oktober tahoen j. Diboelan Nopember dan Desember 2 orang Tionghoa lainnja djoega telah dihoekoem gantoeng dikedoea boelan itoe.

Pada tahoen ini gangster2 Tionghoa jang kedapatan memakai sendjata telah dihoekoem mati pada boelan Maret, Aperil, Mei dan Djuni.

Sebegitoe djoeh boelan ini, 2 orang Tionghoa telah didjatoehkan hoekoeman mati, karena mereka makai sendjata.

Hoekoeman badan karena mereka makai sendjata telah didjatoehkan kepada doea orang Tionghoa, jg dikenakan 3 tahoen pendjara.

LAGI SOEARA DARI DAERAH MALINO :

Disekitar kedjatoehan Nadjamoeddin

Dalam „Negara Baroe” tanggal 25 September jang terbit di Makassar kita batja koepasan berhoebong dengan pemetjatan perdana menteri jang dikagoemi oleh harian itoe selama ini sbb :

„Riwajat akan memboektikan . . .” boenji amanat perdana menteri N.I.T. exit berpoeloeh-poeloehan kali dalam harian ini.

Inilah boektinja : Perdana Menteri N.I.T. dilepaskan oleh kabinetnja karena korupsi.

Memang benar, siapa bersalah haroes dihoekoem, walapoer perdana menteri Nadjamoeddin dg. Malewa bersalah, dan perboeatan haroes ditoeoet.

Akan tetapi, apakah hanja toean Nadjamoeddin dipersalahkan dalam hal ini? Boekankah telah diketahoei bagaimana toean Nadjamoeddin itoe sebele peperangan dan waktoe peperangan? Telah diketahoei boekan, diketahoei oleh orang2 Indonesia dan djoega oleh orang2 Belanda dengan setahoe hati mengoeloerkan tangan ke toean Nadjamoeddin serta mengirim pemimpin2 Indonesia jang anti Nadjamoeddin ke Seroei?

Toean Nadjamoeddin dengan sifatnja gampang dipengarohi oleh wang, diangkat mendjadi „handelsconsulent”, laoe perdana menteri merangkap menteri ekonomi. Boekankah ini dengan sendajja memberi kesempatan kepada orang oentoeik berboeat salah. Seboeroek-boeroeknja ma noesia itoe ada djoega baiknja, dan siapa dengan setahoe hati memberi kesempatan kepada ke boeroekan orang oentoeik mera djoela atas kebaikannja, wadjib djoega dipersalahkan, djika tidak lebih dipersalahkan. „Leid ons niet verzoeking . . . . .” Dewan menteri2 terdiri dari

menteri jang dipilih oleh toean Nadjamoeddin sendiri, baroe se karanglah tahoe bagaimana toean Nadjamoeddin itoe? Djika ta' ada seorang maoe doedoek dalam kabinet Nadjamoeddin, berhoebong dengan riwayat toean Nadjamoeddin, riwayat mana ta', dapat ditjotjoki dengan djabatan perdana menteri, tentoe sadja kabinet ini tak ter bentoeik. Akan tetapi P.J.M. menteri roepa2nja ta' lama me lihat dan memikir siapa formaturnja, dengan siapa P.J.M. menteri akan bekerdja, hanja melihat dan memikir mendjadi menteri. Sekarang kepala kabinet telah berboeat barang jang boeroek, tentoe sadja keboeroekan ini semerbak baonja dalam kabinet. Walapoer tak tersang koet dalam korupsi, akan tetapi menteri2 telah toeroet toean Nadjamoeddin dalam politiknja, politik mana ada memberi kesempatan kepada dirinja oentoeik kesalahan ini.

Olehnja pada tempatnja dewan menteri2 ini djoega meletakkan djabatannja dengan mening galkan riwayat, bahwa ia sendiri membersihkan dirinja.

N.I.T. quo vadis?? Negara ini tampil dimoeka rakjat dengan toean Nadjamoeddin dg. Malewa sebagai diagonja dgr. boleh dikata tak diketahoei betoel oleh rakjat bagaimana tjara tjaraanja negara ini sebenarnja dilahirkan. Toean Nadjamoeddin adalah pion politik jang oetama dalam pembentoeakan negara ini, toean Nadjamoeddin dibanggakan sebagai pelopor N.I.T. jang terpenting, walapoer rakjat pada oemoemnja tak menjoeit toean Nadjamoeddin sebagai pemimpin. Sekarang apa gerangan? Toean Nadjamoeddin djatoeh dengan hal jang tidak baik. Olehnja arah toedjoean politik negara haroes diobahkan, dan ditentoeikan oleh rakjat. Ta' dapat rakjat mengabaikan toean Nadjamoeddin diganti begitoe sadja.

Korupsi dibongkar sampai di akar-akarnya, djoega keadaan politik wadjib dibongkar sama-sekali dan dibaharoei, karena politik dan korupsi ini ada bersangkoeit patoet.

Rakjat sekarang menghendaki menoeendjoek sendiri pemimpin-pemimpinnja, menoeendjoek pemimpin jang tidak hanja djoedjoer dan pandai membongkar korupsi, melainkan pemimpin2 jang sangat dihoetoei dalam waktoe jang genting ini, pemimpin-pemimpin jang selain dari pada djoedjoer loear biasa pan dail memperdjoekkan kemoean an rakjat, jaitoe Indonesia Merdeka.

Nj. M. Towolioe

Diboelan Aoegoestoes seorang Tionghoa mendapat 7 tahoen. Tiga orang Tionghoa masing2 dikenakan lima tahoen; tiga orang India 7 1/2 tahoen, 5 tahoen dan 2 1/2 tahoen.

Diboelan September seorang Tionghoa mendapat 7 tahoen.

CHILI POETOESKAN PERHOEBOENGAN DGN ROES

Toedoehan terang-terangan

Santiago, Okt.

Pemerintah Chili telah memotoeskan perhoebongan diplomatik dengan Sovjet Serikat dan Tjekoslovakia dan dengan setjara oemoem menoe doeh para diplomaat dari kedoea negara ini dan Yoegoslavia „mentjoba meloempoeikan penghidoepan di Chili”.

Didalam nota kepada Roes dan negara2 jang dipengarohinja, Chili dengan marah menerangkan, bahwa dia tidak dapat mengadakan perhoebongan lebih lama lagi dengan negara2 „jang mempoenjai keinginan hendak menjerang kemerdekaan politik Repoeblik Chili”.

Yugoslavia djoega ada dipaido akan tetapi perhoebong-

SOERAT2 DARI INDIA

Jogja, 27-10.

Presiden Soekarno dan perdana menteri Amir Sjarifoeddin telah menerima soerat2 dari kawan seperdjoengan di India.

Soerat2 tersebut dibawa oleh konsol India N. Raghavan. Isi-isi dari soerat2 tersebut tidak dioemoemkan. — (Antara).

an diplomatik dengan negara ini tidak dioemoemkan. Ini adalah oleh karena Yugoslavia telah memotoeskan perhoebongan dengan Chili.

Pemerintah Chili menerangkan bahwa ia akan mengatoer politik baroe mengenai pemimpin2 komoenis diparlemen. Ini berarti akan terdjadinja pengerebakan besar2an terhadap kaeom komoenis di Chili, jang telah toeroet dalam mengatoer pemogokan toeroetama sekali ditambah2 batoe arang, sehingga menjebakkan djatoehnja per-ekonomian Chili. — (UP).

Penjakit kolera berdjangkit dengan hebat di Mesir

RAKJAT MESIR TIDAK MENGETAHOEI BETAPA HEBATNJA PENJAKIT INI.

Cairo, Oktober.

Reuter mengawatkan bahwa selama berdjangkitnja penjakit kolera diboealan jang kedoea di Mesir, pada hari pertama sadja telah meninggal 353 orang, sedang ada poela 786 orang jang dihinggap penjakit itoe.

Pada boelan jang laoe, sedjoem lah 3540 orang mati dan 10.000 orang poela jang dihinggap penjakit tersebut.

Perantjng akan mengirinkan obat soentik tjoeoep oentoeik me ngobati 420.000 orang.

Tanggal 21-10 Reuter mengawatkan dari Cairo bahwa selama 24 djam, oleh karena penjakit kolera, telah meninggal doenia di Mesir 446 orang, sedang terdapat poela lagi 876 orang jang dihinggap penjakit itoe, demikian dioemoemkan oleh kementerian kesihatan Mesir.

Selandjoetnja tgl. 23-10 United Press dari Cairo mengabarkan bahwa dalam boelan pertama penjakit kolera di Mesir telah menjebakkan 3037 orang mati.

Pada hari Raboe tgl. 22-10 telah dioemoemkan bahwa selama 24 djam jang akhir ada sedjoemlah 561 orang jang meninggal doenia, sedang disamping itoe poela lebih dari 1000 orang jang dihinggepi penjakit tersebut.

Tidak mengerti?

Wartawan United Press mewar taken sebagai berikoet :

Di Dakahlieh seorang anak laki2 jang dihinggap penjakit kolera berendam dalam soemoer sampai ke pinggangnja. Sesoeah itoe 27 orang meminoem air perigi tadi. Tidak seorang djoega diantara mereka jang loepoet dari penjakit kolera, beberapa orang diantaranya telah meninggal doenia.

Tidakpoen seorang djoega mem beri tahoean bahwa anak tersebut berendam di soemoer tadi.

Segerobak sajoeran menoeendjoek ke kota Cairo telah ditahan oleh serdadoe2 jang mengawal. Diantara sajoeran2 itoe terdapatlah doea majit jang dihinggap penjakit kolera.

DJANGAN MENTJJOEM SEMENTARA WAKTOE

Berhoebong berdjangkitnja penjakit kolera, maka sebagai peringat kepada oemoem, Moehammad Nafiz Bey sekretaris djenderal kementerian kesihatan Mesir telah memberi nasihat kepada oemoem soepaja djanng bertjoeem „oentoeik sementara waktoe”.

„Berhoebong berdjangkitnja penjakit kolera, maka sebagai peringat kepada oemoem, Moehammad Nafiz Bey sekretaris djenderal kementerian kesihatan Mesir telah memberi nasihat kepada oemoem soepaja djanng bertjoeem „oentoeik sementara waktoe”.

„Djika dihoebongkan dengan pemeriksaan jang saja lakoekan pada tapak sepatoenja, maka doegaan itoe terdjadi dalam roemah.”

„Saja rasa itoe beloem boekt jang tjoeoep.”

„Djika dihoebongkan dengan pemeriksaan jang saja lakoekan pada tapak sepatoenja, maka doegaan itoe terdjadi dalam roemah.”

toen jang bertjoeep hidjau, dan ada poela jute (rami) jang bertjoeep koening. Dari sitoe kita tarik kesimpoean bahwa benda itoe boekan berasal dari pakaian, sebab bertjampoe rami. Moengkin berasal dari kain-djendela atau alas lantai.”

„Maknanja?”

„Sebab njata boekan berasal dari pakaian, maka tentoe dari perobot roemah, dari sitoe kita ambil doegaan bahwa pemboenoehan itoe terdjadi dalam roemah.”

„Saja rasa itoe beloem boekt jang tjoeoep.”

„Djika dihoebongkan dengan pemeriksaan jang saja lakoekan pada tapak sepatoenja, maka doegaan itoe terdjadi dalam roemah.”

„Saja rasa itoe beloem boekt jang tjoeoep.”







HAL KITA

DI DEWAN KEAMANAN.

Soal Indonesia dalam perdebatan Dewan Keamanan kemarin kemba- li memperlihatkan suasana han- gatnya berkeboeng dengan keteran- gan yang terdapat dalam laporan komis... (text continues)

Beberapa pembicara mendapat bahan karena itoe. Baik Pillai, apalagi Palar, kedoeanja makin memboektikan kegiatannya oen- toek mempertahankan Repoblik. Sekali ini dengan teroes teranj mereka berdiri dibelakang oesoel Gromyko yang meminta pemoen- doeran tentera sampai kegaris se- belom bertempoe, soeatoe oesoel yang haroes dipandang setinggi2- nya s oenggoepoen masih djaeoh dibawah dari pendirian Palar sendi- ri.

Boleh jadi lantaran laporan komis konsol tadi, wakil Belan- da Mr. van Kleffens dalam pembi- tjaraannya yang lampau telah mengakoei adanya pemadjoean tentera yang sepanjang katanya sebagai terpaksa, tapi soenggoeh- poen demikian oentoeok berteroes teranj berdiri dibelakang van Kleffens ini barangkali bagi me- reka yang pro-Belanda tidak se- moedah doeloe lagi.

Ini misalny dapat diperhatikan dari perobahan oesoel wakil Ame- rika sendiri, yang kelihatan agak madjoe setapak dari tempo hari, antara lain sebagai ternjata dari keinginannya menjeroeh moe- doer siapa yang soedah „telan- djoer“ sedjak tanggal 4 Agoes- toes.....

Seorang yang seloeknja ba- rangkali akan dapat beroesaha mentjotjekkan dirinja dibelakang pendirian Amerika yang soedah ke- sohor keliberalannya itoe, akan te- tapi bagaimanapoen djoega sedje- nak sadja ia insjaf akan soelintnj keadaan di Indonesia sekarang, mistjaja ia haroes teroet men- jirkan poela apa yang dikatakan Palar, bahwa doea soal sedang di- hadapi Dewan. Jaitoe, bagaimana tjaraanja soepaja „cease-fire“ de- toel-betoel didjalkan dan bagai- mana tjaraanja soepaja soal politik menjadi beres.

Dari djalan perdebatan yang soedah2, orang semakin memem- poeh lorong yang berbelok2, boe- kon sadja tidak memoengkinikan tjepatnja sampai kepada toedjoen- an, tapi semakin kesasar seakan- akan tidak mendapat djalan walou poen hendak poelang.

Barangkali dari tempat yang djaeoh ini soedah dapat kita doe- ga, bahwa mereka disana soedah tidak sanggoep meramalkan lagi bagaimana soal ini akan berhoe- djoeng.

Beberapa oesoel soedah timpa bertimpa, hingga tidak dapat di- lafai lagi yang mana dan tentang opa.

Bahkan Cadogan sendiri sebagai koeoa moengkin tidak tahoe apa kendak diboetnja. Ini ternjata dari pada bitjaranja, yang masih memberi kesempatan meramee re- soeloesi dan pembijtarae.

Apakah memperbanjak djoemlah resoloesi2 dan memperpanjang dobat terseboet dapat dikatakan soeatoe sikap yang didjaksana, itoe melainkan tergantoeng djadi perhitoengannya sendiri. Jang te- rang, menjoesoen barang dalam etalage oentoeok dipilih mana soe- ka, adalae soeatoe pegerajaan da- gang yang tidak boleh diambil dja- di tjontoe oentoeok menjiesaikan soal politik seperti di Indonesia sekarang ini. Selain kesoeoehanja- nya mengetjwakan, poen pasti melambatkan.

Dalam pada itoe, dari landjoet- nya perdebatan ini kita dapat me- negaskan, bahwa Dewan Keaman- an kini sedang berada ditengah2 pertentangan pikiran antara:

(a). ingin berteroes teranj me-

KONPERENSI UNESCO DI HAVANA

Jogja, 28-10.

Anggota2 delegasi Repoebluk yang akan menghadiri konperen siekonomi dan sosial UNO (UNESCO) di Havana pada boelan yang akan datang menja- takan bahwa pemerintah Repoe- bluk Indonesia kelak dalam kon- perensi terseboet akan menoen- djoekkan betapa pentingnja ke- tajaan alam Indonesia bagi ke- makmoeran doenia.

Oleh karena itoe kalangan2 terseboet berpendapat bahwa konperensi Havana kelak se- soenggoehnja mempoenjai arti penting dalam politik maepoen dilapangan ekonomi dimasa depan.

Kemoengkinan ada, soal2 ka- ret dan goela akan dimasoekkan dalam agenda pembijtaraan di- konperensi itoe, dan kalangan itoe mengatakan bahwa peme- rintah Repoebluk kini ada mem- poenjai banjak simpanan karet, teroetama dipoeleu Soematera.

Sedjoemlah besar persediaan goela masih berada didalam tan- gan Repoebluk, demikian kata kalangan itoe selandjoetnja.

Daerah2 yang didoeoeki Bel- landa, demikian kalangan itoe, tidak akan bisa teroet ambil bahagian dalam pembangoenan kemakmoeran doenia, sebab Bel- landa sendiri soedah teranj akan mengirinkan kekajaan2 daerah yang didoeoeknja itoe ketanah airnja dan tidak dikir- imkannya kelain2 negeri.

Lebih landjoet kalangan2 itoe menegaskan lagi, bahwa oeng masoek Belanda akan koerang cari 15 atau 18%, kalau ia ke- hilangan Indonesia; oleh sebab itoe Belanda menjalkan agresi militernja.

Sementara itoe diperoleh ka- bar, bahwa Mr. A. Maramis men- teri koeoeragan Repoebluk yang djoega menjadi anggota dele- gasi kelonperensi Havana, moengkin kelak akan mengoen- djoengi London, sehabis ber- akhirnja konperensi Havana. Apakah ia merantjang2 oentoeok mengoedjoengi daerah2 lainnja di Eropah belem lagi diketa- hoi. — (Antara).

TERIMA KASIH

Boekittinggi, 28-10.

Dr. Hamid Abdul Gani, salah seorang dokter dari Palang Me- rah Mesir yang kini berada di Boekittinggi dengan perantaraan radio dan ditoedjoekan ke- pada Radja Farouk menerangkan bahwa bangsa Indonesia me- rasa sangat berterima kasih ter- hadap Radja Farouk yang me- noempahkan perhatiannya kepa- da satoe bangsa dan satoe ne- gara yang mempoenjai perhoe- boengan rapat dengan Mesir, perhoeboengan mana dipererat oleh agama.

Dr. Abdul Gani djoega menja- takan terima kasihnja berhoe- boeng dengan maksoed Repoe- bluk akan mengirinkan 200 liter obat soentik penjakit kolera ke Mesir. — (Antara).

SMOKKEL TJANDOE

Makassar, 28-10.

Polisi Makassar telah dapat menjta 15.000 tube tjandoe jg dikirim setjara gelap dengan ka- pal terbang. — (Aneta).

ngoesasi kebenaran, dan siapa penjerang haroes mendapat per- timbangan yang adil.

(b). ingin ibarat mentjabeo- ramboet dari dalam tepoeng, dja- ngan ada jang roegi baik moril maepoen kebandaan.

(c). ingin berkoesa — dengan tjara tidak langsoeng — lebih da- ga. Dewan Keamanan, karena moengkin meroegikannya.

(d). ingin mengadoek ketiga2nja sehingga dapat diperoleh soeatoe sebagai saringanja.

Alhasil, seperti selaloe dikata- kan oleh Pillai dan Hodgson, wa- lau bagaimanapoen djoega kita haroes tertjaja bahwa kepoetoes- a. Dewan Keamanan sekali ini soenggoeh2 meroepakan „test- case“, jaitoe batoe oedjan.

Pergolakan di Kashmir

TENTERA SIKH DIKIRIM KE SRINAGAR

NEW DELHI, 28 Okt.

Dari soember resmi diterima kabar hari ini, bahwa satoe batal- jon serdadoe Sikh telah diangkoet dengan kapal terbang ke Srinagar, iboe kota Kashmir, boet membantoe pasoean2 dari negeri itoe mengoesir 2000 orang Pathan yang telah menjerberangi watas Pa- kistan dan bermaradjaela menjamoen, memperkosa dan memboe- noeh pendoeoek.

Kepoetoesan kabinet India boeat mengirim bala bantoean pada Kashmir telah diambil hari ini tat kala diperoleh kabar bahwa pa- soekan2 pemberontak soedah koe- rang 30 mej lagi ke Srinagar.

Dibertakan pada s.s.k. bahwa pendoeoek Srinagar menjadi ke- takoetan, hingga banjak dari me- reka melarikan diri menoeoedoe Jammu, satoe daerah jang pendoe- doeknja kebanjakan Hindoe, dan terletak tidak djaeoh dari sempa- da dan India dan Pakistan.

Di Kashmir tidak ada bensin, dan hampir semoea kenderaan jg ditarik koeoda soedah meninggalk- an Srinagar. Sesoeah kilang gas dan listrik di Mahars, 50 mil di barat Srinagar dirampas pemberon- tek, maka kota Srinagar djadi gelap pada malam hari.

Sheikh Abdullah, pemimpin dari Balai Kebangsaan Kashmir, menjerokan soepaja rakjat tenang dan tenteram, tetapi orang2 yang melarikan diri dari Srinagar ber- tembah djoega.

Sir Hari Singh, radja Kashmir, pada doegaan orang ada di Jam- mu, Polisi di Srinagar, karena tak sanggoep lagi menjdaja ketente- raman di iboe-kota itoe, meminta bantoean pada partai2 politik.

Serdadoe Sikh akan madamkan pemberontakan.

London, 28 Okt.

Di London orang mengatakan bahwa serdadoe Sikh adalah pilihan jang sebaik2nja oentoeok madamkan keroesoehan jang di- djalkan orang Moeslimin; sebab kaeem Sikh diseloeroeh India sa- ngat membentji pemerintahan Moeslimin, hingga semoea orang Sikh jang ada di Pakistan mereka seeroeh keleuar.

Pasoekan2 jang dikirim ke Sri- nagar kabarnya ada dibawah kom- mando Brigadier Hl. Atal, seorang Brahman Kashmir, dan saudara da- ri Pt. Nehru, dan belau ini djoega berbak dari Kashmir.

Djoemlah pemberontak2 itoe ti- dak diketahoi, tetapi bilangannya tentoe soedah ditambahi dengan soekoe2 Afridi dan Pathan dari propinsi Sempadan Baratdaja, hing- ga sekarang berdjoeumlah 10.000 orang. Kepala dari pemberontak itoe kabarnya seorang bernama Anwar, advocat beroemoer 30 thn. soedara dari Khan Abdul Quyum, perdana menteri dari propinsi Sem- padan Baratdaja, jang diangket pa- da bln. 8 j]. taklae Ingeris menje- rahkan kekoesaan pada India dan Pakistan.

Pemberontak2 itoe diaetoe oleh satoe „pemerintah sementara ber- poesat di Subthane atau Pooneh. 800 serdadoe Sikh jang berdj- enggot gagah telah sampai di Srinagar diangkoet oleh kapal ter- bang. Kota Srinagar diantjam oleh soekoe2 Moeslimin jang membe- rontak, demikian laporan jang berhak diterima di London. Serda- doe-serdadoe Sikh itoe, jang ter- kenal dengan djoeloeok tangan- pedang India, akan dikirim bala- bantoean seliap hari djika keadaan meminta hingga djadi aman kemb- ali soepaja rakjat2 Kashmir boleh menentoeakan status mereka pada kemoedian hari sebagai dikehend- oeki rakjat jang terbanjak.

Maharadja Sir Hari Singh kabarn- ja telah memberitahoekan kepada Pemerintah India bahwa belau bermaksoed menjetoedjoei mem- bentoeok pemerintahan rakjat de- ngan Sheikh Abdullah dan Chand Mahajan, perdana menteri jang se- kerang soedah sampai di New Delhi, iboe-kota India. Orang men- doega, mereka sedang memper- mberitjarkan soeasana politik dan militer di Kashmir jang semakin dielek, jaitoe di daerah2 jang pen- doeknja kebanjakan Moeslimin meminta soepaja mereka dima- soekkan ke Pakistan.

Di London orang menoeoga bahwa pemberontakan itoe akan ditinds dengan kekerasan militer, kemoedian, djika pemerintahan rakjat tidak tjotjek dengan keada- an, maka akan dioesoekkan soepa- ja negeri Kashmir dibagi2 antara India dan Pakistan. — (UP).

DJAWATAN KONSOL INDIA DI JOGJA AKAN DIBOEKA DALAM SEBOELAN LAGI

M. Joenoes poelang doeloe ke Djakarta

Jogja, 28-10.

Mr. Moehammad Joenoes wakil pemerintah India didaerah Repoe- bluk hari ini telah mengadakan pe- roendingan dengan menteri penga- djaran Repoebluk dan menteri beroesan makanan.

Selandjoetnja diperoleh kabar, bahwa belau telah mengadakan pertemoean rasmi dengan presiden Soekarno dan menteri2 lainnja.

La moengkin akan kembali ke Djakarta dalam 2 pekan ini.

Pemboekaan rasmi djawatan konsol India di Jogja akan diboe- ka dalam tempo seboelan lagi.

— (Antara).

MINJAK PERTAMA

Dari Standard Vacuum

Djakarta, 28-10.

Minjak pertama sekali dari Standard Vacuum Petroleum Company telah dipompa tanggal 25-10 dari soember2 minjak Pendopo di Soematera Selatan, minjak ini melaloei pi- pa 80 mil pandjangnja oentoeok dibersihkan dipaberik minjak di Soengei Gerong, demikian dika- barkan.

Manager Standard disana ada lah H. A. Gibbon.

Doea boeah soember minjak baroe2 ini telah dibakar oleh kaeem „peroesak“ pada akhir boelan Djoeli, akan tetapi dapat dipadamkan oleh orang Ameri- ka, Hugh Patton Texas, jang odatangkan istimewa dari Tex- as oentoeok madamkan api terseboet. — (Aneta).

Tembak menembak di Lho' Seumawe

PERTEMPOERAN TIDAK ADA BERHENTINJA

Jogja, 28-10.

Pengoemoeman jang dikeloe- arkan Repoebluk hari ini telah menoesoeh Belanda melangai lagi perintah hentikan tem- bakan dari Dewan Keamanan UNO 239 kali banjaknja selama 14-10 hingga 20-10 jang laloe.

Pengoemoeman itoe selan- djoetnja menggoet bahwa se- mendjak 5-8 (sehari sesoeadah cease-fire diperintahkan), Bel- landa telah melakoekan sama sekali 2967 kali banjaknja pe- langgaran2 perintah hentikan tem- bakan.

Pengoemoeman itoe menjata- kan lagi bahwa pada tanggal 14-10 jang laloe seboeah kapal perang Belanda telah mengem- poer Lho' Seumawe di Soemate- ra Oetara dengan mempergoena- kan senapang mesin dan pom- pom.

Tembak menembak berlakoe oentoeok 1/2 djam lamanja anta- ra kapal perang terseboet de- ngan meriam pantai Repoebluk.

Kebanjakan dari poloeroe2 jang dihamboerkan kapal pe- rang itoe sama sekali mengeni kampoeng2 dan djoega mengeni pemondokan2 orang Tiong- hoa dengan mengalami keroe- sakan hebat.

Lebih landjoet menoeoeriet pengemoeman terseboet kapal- perang tadi tepat kena tembak meriam pantai Repoebluk dan selandjoetnja bergerak moen- doer dengan perlahan2 mening- galkan perairan Lho' Seumawe. Menoeoeriet pengemoeman ter- seboet, terlebih dahoeloe seboe- ah pesawat oedara Belanda telah melakoekan serangan ke Lho' Seumawe.

Keterangan2 selandjoetnja ti- dak diberikan. (Tentang Lho' Seumawe ini soedah ada djoega kita moent berita dari pihak Bel- landa. — Red. „Wsp“).

Dapat dikabarkan bahwa menoeoeriet pengemoeman Belanda pada tanggal 27-10 ada seorang tiwas dan 8 orang loeka dipihak nj. — (AP).

POEToesAN PERKARA DAENG PASAOE

Eis 2 tahoen

Makassar, 28-10.

Landgerecht di Makassar akan memberikan poetoesan pada tanggal 5 Nopember dida- iam perkara Aboe Daeng Pa- saoe, jang ditoedoeoh telah me- nerima oeng sogok.

Opsir djoestisi memadjoekan toentoetan soepaja Daeng Pa- saoe dihoekoem 2 tahoen pen- djara dan kepadaanja tidak di- nenarkan memegang djabatan selama 5 tahoen. — (Aneta).

SOAL KOREA DIGOEGAT LAGI

Lake Success, 28-10.

Hari ini UNO moelai membi- tjarkan oesoel menteri loear negeri Amerika Serikat George Marshall tentang kemerdekaan Korea, jang telah diperdebat- kan pandjang lebar antara Ame- rika Serikat dan Roesia.

Pagi ini soal Korea dan per- obahan perdjandjian perdamai- an Itali dihadapkan djoega ke Komisi Politik 57 negara.

Akan tetapi diperoleh kabar bahwa persetoedjoean telah ter- tjapai antara para delegasi oen- toek menoeoda perdebatan ten- tang perdjandjian damai Itali hingga kelak dibijtarkan dalam Sidang Oemoem.

Marshall telah mengangkat John Foster Dulless oentoeok memperdebatkan soal Korea se- bagai wakil Amerika Serikat dan pemimpin partai Repoebluk itoe beredia oentoeok mengoeri- kan sikap Amerika Serikat dalam pemboekaan pembijtaraan kelak.

Dari oesoel2 Marshall lainnja, Sidang Oemoem soedah memoe- toeskan mebeutoek komisi UNO Balkan oentoeok menjiesaikan soal Balkan setjara damai.

Rantjangan Marshall oentoeok merobah badan2 UNO sekarang sedang dipertimbangkan.

Dulles akan mendasarkan pembijtaraannya kelak diatas patokan2 resoloesi Amerika Se- rika tentang soal Korea jang mengandjoerkan kepada Roesia dan Amerika Serikat sebagai negara2 jang kini mendoeoeki Korea agar mengadakan pemih- an2 didaerah2 jang didoe- doeki oleh masing2 pihak pada boelan Maret tahoen jang akan datang dengan diawasi oleh UNO.

Setelah pemengoetan soeara itoe akan dibentoeok satoe dewan perantjag oendang2 dan akan didirikan satoe pemerintahan kebangsaan.

Pemerintah Korea ini kelak akan mengadakan persiapan2 dengan Amerika Serikat dan Soviet Serikat oentoeok mengoes- roes penarikan sama sekali dari tentera kedoea belah pihak dari Korea. — (UP).

IRGUN ZVEI LEUMI KONTRA HAGANA

Jerusalem, 28-10.

Kemarin malam tempat ker- dja Irgun Zvei Leumi telah di- terbitkan kecedara sedemiki- an hebat hingga roemah2 di- sebelah menjebelah menjadi goejang.

Seorang anggota Irgun telah ditangkap polisi.

Polisi berpendapat, bahwa anggota2 Irgun itoe memboeat bom dan dengan tidak disangka sangka terdjadi peledakan itoe.

Di Tel Aviv telah terdjadi per- temporan ditiga boeah tempat antara anggota Hagana dan Irgun. — (UP).

FRANCO PROTES

London, 28-10.

Kalangan2 jang rapat dengan kementerian loear negeri Ingeris menjatakan hari ini bahwa Ingeris didoeaga akan menolak dengan tegas protes jang dima- doekan oleh djenderal Franco berkenaan dengan peroendingan jang dilangsoengkan baroe2 ini antara menteri loear negeri Ingeris Bevin dan pemimpin2 politik Spanjol jang kini berada dalam pemboengan diloear ne- geri.

Didoega djawaban Ingeris akan dikirim dalam beberapa hari ini dimana dijatakan bahwa dalam soal terseboet mente- ri Bevin „berhak oentoeok mene- rima siapa sadja jang diingini- nja“. — (UP).

KORBAN KOLERA

Kairo, 28-10.

Kementerian kesihatan Mesir mengemoemkan dalam kome- nkenja hari ini, bahwa selama 24 djam ada 471 orang jang ma- ti dan ada 893 orang lagi jang dihinggapai penjakit terseboet. — (Reuter).



Disamping....

ANAK ANGKAT.

Dalam masa belakangan ini, ba- nyak sekali berita2 aneh, jang sampai memoesingkan kepala, se- bab tidak dapat dipikirkan.

Di India lahir kemerdekaan jang kembar doea; belem berapa hari baji2 jang merdeka soedah djo- tosan.

Di Indonesia lahir negara dan daerah jang mengakoe merdeka meskipun mengakoe djoega di- gendong. Tentang banjaknja ham- pir tidak saanggoep dibilang lagi. Sampai2 si Djoblos djadi sjoer sebab kalau main boleh2 sadja ia poen kepingin memboeat poelau istimewa di Poelau Pandan. Etjek etjeknja seperti Robinson Crusoe.

Lain berita lagi di Hollywood bintang pilemja jang kenamaan banjak djadi komis, sehingga orang heran roepanja biar kajs djoega orang bisa menganggap dirinja marhaen.

Di UNO orang main labrak, dan lain2 sebagainya, seriboe satoe- satoe majlam, tapi diantara semoeanj- aua satoe lagi si Djoblos jang ti- dak paham, jaitoe berita bahwa maskapai Philips soedah mengang- gap Indonesia Timoer menjadi „anak-angkat“.

„Bagaimana poela model anak- angkat ini, tanjanja, dan ia sera- sara-rasa ragoe, apa berita itoe ti- dak kebalikannya, jaitoe maskapai Philips menjadi anak angkat da- ri Soekawati's Indonesia Timoer.“

Sebab si Djoblos ingat waltoe ia diangkat menjadi anak angkat dari seorang th. pandjag ramboet- an. Kiranja karena sitoekang pan- aat ramboetan tahoe bahwa jang poenja kebon ramboetan itoe se- betoelnja boekan lain dari..... si Djoblos sendiri.

Alhasil sebagai kesoeudahan ri- wajat angkat mengangkat ini, si ts. pandjag ramboetan jg berbalik djadi anak angkat si Djoblos, orang itoe meriah timpa ramboet- an sesoeaknja..... Ada2 sadja, nasib si 'lo!

SI-KISOET.

LEE LOY DITEMBAK MATI

Seorang pelopor Partai Rakjat Malaya anti Djepang dizaman Perang

Kuala Lumpur, 28-10.

Lee Loy seorang pendjahat jang soedah tjoekoop dikenal orang di Selangor telah ditembak mati pa- da hari Senin.

Cheng Sang djoega seorang letnan dari pasoean „gang“ itoe telah diboehoe dan doea orang gangster lainnja telah dapat diser- kap takla dilakoekan soeatoe se- rangen terhadap soeatoe tempat persembhoenjian di hoetan.

Menoeroet keterangan pihak po- lisi mereka telah menjoempai se- ragam jang disemboenjukan dan topi2 pet dengan mempoenjai tan- da bintang martil dan arit; sepan- djang keterangan polisi itoe len- tjana tadi jang dinamakan Lee Loy „pasoean tentera perintahan Me- lajoe Tionghoa“ (Malayan Chinese People's Self Defence Corps“).

Selama perang di Laoetan Te- doeh bergolok, Lee Loy jang keti- ka itoe beroesia 28 tahoen adalae seorang anggota dari organisasi Partai Rakjat Melajoe Anti Djep- ang jang disokong oleh gerakan tentera Ingeris dibawah tanah — (AP).

IKLAN

KANTOR BESAR KOTA MEDAN

MAKLOEMAT

(No. 9)

Wali Kota Medan memakloe- kan, bahwa moelai 1 November 1947 padjak soekaria (vermake- lijkheidsbelasting) kembali di- tagih banjaknja 20%.

Keterangan2 lebih landjoet dapat diperoleh pada Sekretaris Gemeente.

Medan, 28 Oktober 1947.

Wali Kota terseboet Mr. DJAJIDIN POERBA